

Kultur/Musik/Termin/Verantaltung/Tirol

Outreach lockt mit Stars und New York-Stipendien

DJ Spooky, Adam Holzman, Dave Taylor und Cindy Blackman in Schwaz

Schwaz (OTS) - Mit Musik erfolgreich in den USA: Der österreichische Trompeter und Produzent Franz Hackl ist auch einer von jenen, die beweisen, wie das geht. Sein Studio gilt als einer der Kreativschmieden Hollywoods und der TV-Industrie, seine Ensembles als Hot-Spots der zeitgenössischen Musik-Community. - Ein Gewinn, auch für seine Heimat Tirol. Denn seit einigen Jahren schon versammelt Hackl während des Sommers in Schwaz seine Freunde aus der internationalen Musikwelt: für Workshops mit jungen Musikern und zu einem viel beachteten Festival namens Outreach.

Am 30.7. startet in Schwaz/Tirol auch heuer wieder die Outreach Academy. Angeboten werden Workshops in den Bereichen Vocal Coaching, DJ Remixing, Sound Engeneering, Jazz und Business. Das "Lehrerkollegium" liest sich wie ein Who is Who der internationalen Kammermusik-, Pop- und Jazz-Szene: Cindy Blackman, Alex Foster, Harvie S., Adam Holzman, Andrew Ramsey u.v.a. geben interessierten Musikern und Musikerinnen ihr Wissen weiter, ehe sie sich im Anschluss an die Academy zum Festival vereinen.

Nicht nur von und mit den Besten lernen heisst die Devise, sondern auch: international Erfahrung sammeln. Denn Outreach vergibt heuer zum zweiten Mal Stipendien an die New School University. Seit 1999 gibt es zwischen Outreach und dem Jazz & Contemporary Music Programm der New School University New York (Absolventen waren unter an deren Brad Mehldau und Roy Hargroove) eine Kooperation: Die besten Absolventen der Outreach-Academy erhalten neben dem Scholarship auch einen Auftritt beim nächstjährigem Outreach Festival als Preis. Dieses Jahr werden zwei Halbstipendien im Wert von jeweils 12000 \$ vergeben.

Am 5.8. startet dann mit dem Outreach Orchestra und der Vernissage "Barfly" von Dietmar Kainrath das Outreach Festival in Innsbruck mit neun Musikprojekten, die von namhaften Musikern wie Dave Stryker, Alex Foster, Dave Taylor, dem Wiener Posaunenquartett, Hans Platzgumer und Cindy Blackman gestaltet werden. Und Franz Hackl, kann nun mit zwei weiteren Sensationen aufwarten: Er hat dieser Tage den Miles Davis-Sideman Badal Roy sowie DJ Spooky nach Schwaz verpflichten können.

Unter der Leitung von Franz Hackl gastiert überdies am 8. 8. 2004 das Outreach Orchestra (u.a. mit Thomas Kugi, John Clark, Dave Taylor, Alex Foster, Adam Holzman, Andy McKee Dave Stryker, Rocky Bryant) im Wiener Birdland.

Anmeldung und weitere Informationen unter:

<http://www.outreach-schwaz.at> Oder <mailto:info@outreach-schwaz.at> oder 0664-330-3181.

Rückfragehinweis:

Isabella Schrammel
leisure communication
Tel.: (01) 535 48 17
Email: schrammel@leisurecommunication.at